

健康維持にも癒しにも。 乗馬を身近に感じてほしい。

鶴見緑地乗馬苑支部長

岡部

彰宏さん



幼少時代から数々の乗馬大会に出場し、優秀な成績を収めてきた岡部彰宏さん。現在は鶴見緑地乗馬苑支部長として、インストラクター業務や施設運営全般に携わり、乗馬の普及に尽力されています。そんな岡部さんに、乗馬の幅広い魅力についてうかがいました。

最近、乗馬人気が高まっていると
うですね。

岡部 以前は乗馬といふと、一部

の層の方々がやるスポーツで、お金
もかかって敷居が高いイメージがあ
ったようですが、最近は、動物好き
の女性を中心に、徐々に競技人口も
増えています。小学生ぐらいのお
子様から、七十代、八十代の高齢の
方まで、幅広い年齢層の方が、ご自
身の目標やペースに合わせて楽しめ
るのが乗馬の魅力です。競技性を重
視する方は、本格的に乗馬技術を磨
いて、上級ライセンスを取得したり、
公式大会に出場して良い成績を収め
たりといった目的に向かって頑張って
おられます。また、「外場」といって、
森林や山道、海辺など、大自然の中
を馬に乗って散策したいという方や、
乗馬技術よりも、馬のお世話や手入
れといった、馬との触れ合いを目的
にされている方もたくさんいらっしゃ
います。こういった幅広い楽しみ
方が出来るのが、乗馬人気につなが
っているのではないかと想う。

乗馬をすることで運動効果、健康
効果もあるんですね。

岡部 ただ馬に乗っているだけでも、水泳やウォーキングと同じよう
に有酸素運動になります。乗馬体験
レッスン一回あたりのカロリー消費

量は約200キロカロリーなのです
が、これはジョギングやエアロビク
スなどの運動量とほぼ同じです。ま

た、振動で普段は意識して使ってい
ない筋肉や神経が刺激されたり、内
ももで馬体を挟んで重心をコントー
ルするので、腹筋や腰まわり、太も
もの筋肉がひきしまります。乗馬の
基本姿勢が身に付くと、自然と姿勢
がよくなつて、普段の生活でも背筋
がピンと伸びて、見た目が美しくな
るという効果もあると思います。乗
馬は、ジムでのトレーニングなどと
比べて、過度の負荷がかかります。
それでも乗馬をすることが、心の安定
に一定の効果があると言われてい
ます。馬の愛くるしい瞳に癒しの
効果があるという説もあります。

鶴見緑地乗馬苑の会員様のなかに
も、馬に触っているだけで癒され
る、ストレスが和らぐという方が
多いいらっしゃいます。

近年では、「マルセラピーナー」など、
動物との触れ合いが心の安定につな
がる点が注目されています。

岡部

ホースセラピーといつて、馬とふれあい、手入れや騎乗中、

騎乗後に馬をほめる行為を通して、
馬との一体感が深まり、心の安定
に一定の効果があると言われてい
ます。馬の愛くるしい瞳に癒しの
効果があるという説もあります。

鶴見緑地乗馬苑の会員様のなかに
も、馬に触っているだけで癒され
る、ストレスが和らぐという方が
多いいらっしゃいます。

「家族で乗馬を楽しむ方もいらっしゃるのですね。

岡部

馬は個性が豊かな上に社会

性が高い動物で、昔から人間とは密
接な関係を築いてきました。だから、
みなさんはもっと乗馬を身近に感
じていただきたいと思っています。

馬の性格をよく見極めて指示を与
え、自分の思うような騎乗が出来た
瞬間は、馬と一緒にになったような感
覚があり、他のスポーツでは味わえ
ない喜びを味えます。まずは実際
に馬にまたがってみて、温もりや可
愛しさ、背中の揺れや迫力を感じ
ていただきたいと思います。

。

-6-

乗馬をすることで運動効果、健康
効果もあるんですね。

岡部 ただ馬に乗っているだけで、水泳やウォーキングと同じよう
に有酸素運動になります。乗馬体験
レッスン一回あたりのカロリー消費

馬とのふれあいで
体も心も元気に。
誰でも気軽に楽しめます。



TODAY'S SPECIAL

鶴見緑地乗馬苑支部長 / 岡部 彰宏さん

全国乗馬俱楽部振興協会上級指導員資格、日本馬術連盟A級
騎乗ライセンス保有。幼少期に乗馬に出会い、ジュニア大会や
国体など、数々の大会で優秀な成績を収める。2001年全日本
ジュニア障害飛越選手権大会に優勝、2005年、ワールドカッ
プfinal (Las Vegas)に出場。現在は乗馬の楽しさや魅力を広
めるべく、鶴見緑地乗馬苑でインストラクター業務や運営業
務全般に携っている。